

Sehari setelah sukses di Karanganyar Tim Futsal SMA MUHI Berjaya di Solo Raya

Senin, 27-03-2017



Karanganyar, Senin (27/03/2017) - Euforia Cup 2017 demikian nama kompetisi futsal tingkat SMK/ MA/ SMA Se Karisidenan Surakarta yang diadakan oleh Dewan Eksekutif Mahasiswa (DEM), Fakultas Ekonomi Universitas Slamet Riyadi (UNISRI) Surakarta ini diikuti beberapa tim sekolah terbaik di Surakarta (Solo), mengambil venue di GOR Budi Langgeng Boyolali pada tanggal 26 Maret 2017.

Kompetisi ini bertajuk "Your Spirit With Us" kami mengambil tema ini sebagai penyemangat khususnya dalam hal meraih prestasi terbaik, ini salah satu program kerja kami, untuk bisa mengenalkan kampus UNISRI kepada anak-anak tingkat SMK/ MA/ SMA", ujar Desca Adi Setiawan selaku ketua panitia.

Tim Futsal SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar melaju ke final setelah mengalahkan lawan-lawannya seperti di babak penyisihan berhasil mengalahkan SMK Karya Nugraha Boyolali dengan adu pinalti (5-4) FT(2-2). Dalam babak 16 besar berhasil mengalahkan SMA N Purwantoro Wonogiri FT (5-5) adu pinalti (8-7). Babak 8 besar berhasil menjungkalkan MAN 1 Solo (4-1).

Pada babak semi final mencukur habis SMA N Gondangrejo Karanganyar dengan hasil (8-2). Dalam babak final berjumpa dengan SMK Warga Solo akan tetapi tim ini di diskualifikasi karena ada pemain dari luar sekolah tersebut. Tim SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar dinobatkan sebagai juara setelah dinyatakan menang WO.

Ketika dimintai tanggapan atas keberhasilan tim futsalnya yang sukses juara, pelatih tim futsal SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar Sukirno mengatakan “Alhamdulillah syukur kepada Allah SWT pergerakan kami membuahkan hasil kembali, dengan Bismillah karena Allah dan kedisiplinan anak-anak, memenej waktu dan bermain kunci sukses kami. Kecapekan anak-anak terasa hilang setelah malamnya bermain di final Karanganyar Futsal League 2017 pagi ini kami menatap kedepan dengan penuh semangat, doa dan perjuangan kami tiada henti pada pertandingan kami lalui dengan penuh semangat

Adapun hasil keseluruhan Euforia Cup 2017 Universitas Slamet Riyadi (UNISRI) Surakarta adalah sebagai berikut yang keseluruhan berhasil diborong oleh tim-tim futsal Kabupaten Karanganyar : **Juara I : SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar**, Juara II : SMA N Karangpandan, Karanganyar, Juara III : SMA N Gondangrejo, Karanganyar (*MPI PDM Kra – JOe/DS*).